
■■■ 前回ふりかえりコメント（1１月２１日分） ■■■ 

1. 今日の議論でよかったこと 

地域の課題解決の狙いで、更に具体的に言うべきだが、総花的になったきらいがある。し

かし、余り具体的には言いにくい点が多いので玉虫色で個別名が余り出なかった。 

地域の将来についての意見交換は夢があって楽しかった。今後の議論に期待しています。 

人口増を目標に前向きな議論ができたこと。 

他の人の意見も聞かれて良かった。 

市街化（調整）区域を解消して家を建てて人口増の案よかったです。 

公共施設での現在の問題点があきらかになりよかった。 

初めて参加させていただきましたが、皆様の思いを聞けて参考になりました。 

2. 内容について言い足りなかったこと 

小学校跡地だけでなく、公共施設全体を語り合いたかった。 

潟東地区内施設がタテ割り行政になり使い勝手が悪くなった。今後、施設の統廃合した管

理、使用許可は潟東出張所の一括管理にした方が良いと思う。出張所は、窓口業務だけで

なく、もっと権限強化すべきと考える。 

出張所旧役場の建物も利用を考えるべきである。物置場ではない。 

体育館の使用料の件、具体的な話ができなかったです。 

人口増についての施策をもっと話し合いたかった。 

現段階でイメージがつかめない。 

3. 進め方について言いたいこと 

ワークショップだけの議論だけで無く、もっと広く小学校校区単位でも同様の集会を開き、

皆の意見を聞く場を作るべきだ。パネル展示や広報紙だけでは、地区民のほんとうの意見

把握は出来ない。 

具体的な話が早くしたいですね（各施設について）。 

あいかわらずうまい。 

具体的な意見が出しにくかった。出した方もいられましたが、取り上げられなかったです。 

ステップの進め方については、結論ありきのような気がします。もっと多方面について進

めてみたいです。 
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